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Probleme und Komplikationen bei Defibrillator-Patienten

Was kann prä- und intrahospital auftreten? Was tun?Problems and complications in defibrillator patients – What can happen on the way to and in the hospital? What to do?
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Probleme und Komplikationen bei ICD-Patienten können sowohl durch eine Verschlechterung der kardialen Grunderkrankung mit Auftreten von Tachyarrythmien, die vom ICD-System adäquat als auch inadäquat therapiert werden, als auch durch eine Funktionsstörung einschließlich Infektion des ICD-Systems bedingt sein. Für eine effiziente Diagnostik und Therapie sind ein EKG und Permanentmagnet als Notfallausrüstung essentiell. Zudem ist ein zeitnaher Zugriff auf das implantierte Device mittels eines herstellerspezifischen Programmiergeräts erforderlich. Zur Identifizierung des implantierten Gerätes kann eine zusätzliche Röntgen-Thorax-Aufnahme helfen




Problems and complications with ICD patients can be caused not only by a deterioration of the underlying heart disease with the occurrence of tachyaarythmia that can be managed adequately or even inadequately by the ICD system but also by a functional disorder, including infection, of the ICD system. For the efficient diagnosis and therapy, an ECG and a permanent magnet are essential as emergency equipment as also is an early intervention on the implanted device by means of the manufacturer’s specific programming apparatus. An additional thorax X-ray may be helpful to identify the implanted device.
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